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Estos meses fuera del equipo, con las consiguientes muestras de cariño

de la afición, me enseñaron lo que realmente valgo para Cocodrilos de

Matanzas, confesó hoy el pelotero cubano Eduardo Blanco, durante una

sesión de entrenamiento en el estadio Victoria de Girón, en esta urbe.

   En una breve pausa en la preparación, el jardinero central declaró

a la Agencia Cubana de Noticias que desconocía la importancia real de

su aporte a Cocodrilos en la Serie Nacional de Béisbol hasta el año

anterior, cuando un contrato en la Liga Española de Béisbol lo alejó

de la armada que dirige Armando Ferrer.

   Los mensajes de apoyo de la fanaticada eran constantes y me

emocionaba leer comentarios en las redes sociales relacionados con el

deseo de que regresara a defender la camiseta que siempre vestí en mi

carrera deportiva, comentó el espigado atleta, una ausencia sensible

para los actuales subcampeones nacionales en la Serie 61.

   Todavía hoy camino por las calles y la gente se me acerca a saludar

y me dice que ahora sí vamos a ganar, que con la presencia de Aníbal

(Medina) y la mía en el equipo, estamos en condiciones de ganar el

campeonato, refirió visiblemente emocionado uno de los jugadores que

suele contagiar por sus ganas dentro de un diamante beisbolero.

   Blanco, con experiencia en 10 contiendas en la mayor de Las
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Antillas, contó que actualmente trabaja con ahínco en el aspecto

físico, porque la posición de jardinero central demanda un estado

óptimo de las piernas para el desplazamiento y del brazo para el tiro

a las almohadillas.

   Ahora apenas estoy al 50 por ciento en la forma deportiva pero sé

que con el apoyo de entrenadores y compañeros en marzo próximo voy a

convertirme en el pelotero que los seguidores esperan, subrayó el

habitual número 55 de su selección.

   Sobre la posibilidad de regresar a la nación europea el natural del

municipio de Martí precisó que existieron conversaciones con la

directiva de la franquicia San Inazio de Bilbao, pero tardanzas en los

trámites y desacuerdos en los contratos dieron al traste con otra

participación.

   Eduardo Blanco, junto con el también reincorporado Aníbal Medina y

Armando Dueñas, partieron rumbo al país ibérico en febrero de 2022

para intervenir en la oficialmente conocida como Liga Nacional de

Béisbol, que finalizó en agosto anterior.
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